

# PlantaDoce.

Empresa

## El Whatsapp de la medicina busca el 'Hat trick': Mediquo prevé abrir su tercera ronda de ocho millones

La compañía médica española, que pone en contacto a pacientes y profesionales a través del canal online, ha levantado más de cuatro millones de euros desde su fundación.

A.Escobar  
14 mar 2019 - 05:00

El Whatsapp de la medicina busca el 'Hat trick': Mediquo prevé abrir su tercera ronda

Mediquo, el Whatsapp de la medicina, busca su particular *hat trick*. Tras haber cerrado con éxito dos rondas de financiación desde su lanzamiento en 2017, la compañía *healthtech* española, que utiliza una aplicación de citas médicas, prepara la que será su tercera ampliación de capital, con la que espera captar ocho millones de euros.

Según han explicado desde la compañía a PlantaDoce, esta ronda se abrirá previsiblemente en el segundo semestre del año y el perfil de inversores que la firma espera atraer son *family offices*, *venture capital* y otros actores vinculados al mundo de la salud.

Esta inyección de capital permitirá a la compañía poner en marcha nuevos proyectos previstos para 2019 y también en 2020, iniciativas que pasan por introducir la *app* en nuevos mercados. **Actualmente la empresa está presente en España y en países americanos de habla hispana como Chile, Argentina o Ecuador**, y en Estados Unidos.

“No descartamos llevar nuestra aplicación a otros países latinoamericanos, y Brasil es una opción interesante”, añaden desde la firma.

**Mediquo realiza más de 46.000 citas médicas y**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-whatsapp-de-la-medicina-busca-el-hat-trick-mediquo-preve-abrir-su-tercera-ronda-de-ocho-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

## cuenta con más de sesenta médicos vinculados a su red

Asimismo, entre los próximos retos de la *start up* se encuentra continuar impulsando su servicio o *marketplace* para los profesionales médicos, algo en lo que desde la empresa aseguran que están comenzando a trabajar.

Según datos ofrecidos por la compañía, actualizados a cierre de 2018, Mediquo realiza más de 46.000 citas médicas, dispone de 57.000 usuarios activos mensuales y en su red trabajan más de sesenta médicos. Estos facultativos atienden más de diez especialidades distintas, entre las que se encuentran medicina general, medicina familiar, pediatría o ginecología.

Mediquo cerró a finales de octubre su segunda ronda de financiación de 1,5 millones de euros. La ampliación de capital estuvo liderada por la firma de capital riesgo Target Global, que ha invertido en empresas como Docplanner, firma que se fusionó con la compañía de salud digital española Doctoralia, o Delivery Hero, de reparto de comida a domicilio. **Target Global tiene su sede en Berlín y cuenta con más de 500 millones de euros en activos bajo gestión.**

## La industria *medtech* podrá alcanzar más de 530.800 millones de euros en 2024

La primera ronda de financiación de Mediquo se cerró ahora hace justo un año y la compañía captó tres millones de euros. **La inyección económica estuvo liderada por Leandro Sigman, presidente de Insud Pharma**, multinacional farmacéutica presente en más de cuarenta países.

En paralelo al proyecto Mediquo, el consejero delegado de la firma, junto con los fundadores de isalud, han puesto en marcha el hóliding empresarial Metting Doctors. Desde esta última, han creado **una *app* especializada en ginecología, Ginecaneschat, cuyo servicio está empezando a ser ofrecido por la multinacional farmacéutica alemana Bayer.**

El sector *medtech* generó unos ingresos de 400.000 millones de dólares (353.912 millones de euros) en 2017, según Statista. El portal prevé que en 2014 la industria generará unos ingresos de casi 600.000 millones de dólares (530.868 millones de

---

# PlantaDoce.

---

| euros).